

# 1000 Bäume für Lichtenfelser Bürgerwald

## Waldecker Bank spendet 5000 Euro für Wiederbewaldung am Langen Driesch

**Lichtenfels** – Die Waldecker Bank hat 1000 Bäume im Wert von 5000 Euro für den ersten Lichtenfelser Bürgerwald Am Langen Driesch in Goddelsheim gespendet.

Vorstand Karl Oppermann und der Geschäftsführer der Goddelsheimer Filiale, Jörg Bangert, überreichten das Geld symbolisch beim großen Pflanzfest, das am 1. April-Wochenende am Bürgerwald stattfand.

„Die Wiederbewaldung ist ein wichtiges Thema, es gibt großes Schäden, die beseitigt werden müssen. Als Genossenschaftsbank mit rund 17500 Mitgliedern ist uns sehr daran gelegen, den Wiederaufbau der Wälder in der Region zu unterstützen“, erklärte Vorstand Karl Oppermann.



**Spende der Waldecker Bank für den ersten Lichtenfelser Bürgerwald:** (von links) Forstwirt Klaus Wilke, Bürgermeister Henning Scheele, Jörg Bangert und Karl Oppermann von der Waldecker Bank sowie Forstwirtschaftsmeister Jonas Grosche.

FOTO: MARIANNE DÄMMER

So finanziere die Waldecker Bank derzeit mehrere Pflanzaktionen im Waldecker Land. Ziel sei, für jedes der 17500 Mitglieder einen Baum zu pflanzen. Der Lichtenfelser Bürgermeister Henning Scheele dankte für die generöse Unterstützung. md